

11月 

ハーモニー

令和4年度
西前田小学校

4年 学年だよ

朝晩が寒くなり、秋の深まりを感じられるようになってきました。先日の土曜授業参観には、たくさんの保護者の方にお越しいただき、ありがとうございました。

さて、子どもたちは作品展に向けて、自分の思いを自分らしく表現しようと工夫して取り組んでいます。当日は、作品を通して、子どもたちの表現のよさを感じとっていただきたいと思います。

学習内容

- 国語 ○ごんぎつね ○新スポーツを考えよう
- 社会 ○名古屋南部の開発 ○ずっと大切にしたい犬山祭
- 算数 ○面積 ○がい数とその計算
- 理科 ○星や月〔2〕 ○わたしたちの体と運動
- 音楽 ○音楽今昔
- 図工 ○ココロコガール
- 体育 ○竹馬・一輪車と鉄ぼう運動
- 道徳 ○つまらなかった ○ぼくたちのバラ花だん
○生き物と機械 ○弟のふろ入れ
- 外国語 ○アルファベットで文字遊びをしよう
- 総合 ○環境問題への取り組みについて



11月の集金

給食費	4,400 円
合計	4,400 円
手数料	10 円

※ 11月1日(火)が引き落とし日です。
よろしくをお願いします。

11月の目標

協力して 生活しよう

お知らせとお願い

《チャレンジ算数について》

11月4日(金)にチャレンジ!算数を行います。前期の学習内容の課題を見つけたり、学習したことの定着を図ったりするよい機会にしたいと思っています。

《スタディーツアーについて》

11月8日(火)にスタディーツアーに出掛けます。金城ふ頭から高速船に乗り、海上から名古屋港の様子を学習します。昼食は行事食で天然酵母いちごパン・みかんジュース・バナナ・フィッシュミニになります。足りない場合はおにぎり等、持たせていただいても構いません。詳細は後日配布するしおりをご覧ください。

努力点授業 総合 4・5年生合同授業



【5年生とロイロノートの共有ノートを使って意見交換する様子】

総合の授業で5年生と異学年交流をしました。世界規模で深刻化している海洋プラスチック問題について、写真を見て、「気付いたこと」「知っていること」「疑問に思ったこと」をタブレットの共有ノートで意見交換しました。授業後の振り返りでは、「みんなでやると自分と違う意見をもらったのでよかった。」「わからないことも協力したらわかった。」「5年生と意見交換が楽しかった。また一緒に授業がしたい。」などの記述がありました。異学年交流を通して、普段あまり話さない友達とも協働して、課題を解決する力を身に付けました。新しい価値観に出会い、さらに学びたいという意欲を高めることができました。次の授業では、5年生と一緒に疑問に思ったことについてさらに調べました。



土曜授業参観

土曜授業参観では、2時間目に算数「面積」の単元を行いました。L字型の図形の面積を求めるために、友達と解法について意見交換し、説明することができました。3時間目には、総合「環境について」の単元を行いました。5年生と合同授業を行ったことを基に、自分たちが身近なごみを減らす工夫について、みんなで知恵を出し合って共有しました。保護者の方にも学びにご協力いただき、多くのアイデアを知ることができました。どうもありがとうございました。子どもたちには、これからも学んだことを家庭や社会に生かすことのできる人になってもらいたいと思います。

【保護者の方に質問する様子】

《ごみを減らすための工夫について》

- ・エコバックを持ち歩き、レジ袋をもらわない。
- ・お下がりの服を使う。または、オークションで売る。
- ・洗って繰り返し使えるラップを使っている。
- ・洗剤などを詰め替える。
- ・ペットボトルをスーパーマーケットに捨てる。ごみを分別して捨てる。子ども会の廃品回収に参加する。
- ・裏紙を活用する。
- ・ペットボトルのものを買わず、お茶を沸かす。
- ・食べ残しをしない。食べきる量だけ作る。
- ・ペットボトルを活用する。(新しい物をつくる、花の水やりを使う、災害のために水を溜める) など

《最近のロイロノートの記述》

🎉ミッションクリア🎉^o^!

今日は、予習の人が、クラスの半分以上の、『!!!23人!!!』でした。!!

自分でも、びっくりしました。?!
また、みんなでミッションクリアして、予習もして、次は、予習がもっと増えるといいなと思いました。

ミッションクリア!!

今日はチャイムが鳴る前に20人ぐらい送られてきていてびっくりしました!チャイムが鳴ってすぐ終わっている人は動いて、教えていたので次もこれ続けてミッションクリアしたいなと思います!

振り返り

ミッションクリア!!最近予習している人が多くて、ミッションクリア出来てすごく嬉しいです!!みんな努力して頑張ってやっけて本当に凄いなと思いました!!みんなのおかげで社会が好きになりました!!